

# JEJAK POLITISI

## Kapolsek Ciracap dan Babinkamtibmas Desa Cikangkung Sosialisasikan Ops Bina Waspada Lodaya 2023 dan Program AA DEDE PRESISI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Aug 27, 2023 - 14:25



Kapolsek Ciracap dan Babinkamtibmas Desa Cikangkung Sosialisasikan Ops Bina Waspada Lodaya 2023 dan Program AA DEDE PRESISI

*Sukabumi, 27 Agustus 2023* – Kapolsek Ciracap beserta Babinkamtibmas Desa Cikangkung telah melaksanakan kegiatan Dialog Dalam Sambang (DDS) sekaligus sosialisasi mengenai Ops Bina Waspada Lodaya 2023 dan Program "AA DEDE PRESISI" kepada masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan serta mencegah paham radikalisme anti Pancasila dan terorisme. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 27 Agustus 2023, dimulai pukul 11.20 dan berlangsung hingga selesai di Kampung Cijoho, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA YUSUP, yang merupakan anggota Babinkamtibmas Desa Cikangkung. Dalam giat tersebut, beberapa hal penting disampaikan kepada masyarakat:

1. Sosialisasi Ops Bina Waspada Lodaya 2023, yang bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran masyarakat terhadap bahaya paham radikalisme anti Pancasila dan terorisme. Tujuan utama adalah menciptakan situasi kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif. Masyarakat diharapkan dapat berperan aktif sebagai pelopor anti radikalisme, baik di media sosial maupun di lingkungan masyarakat.
2. Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI" yang merupakan inisiatif dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H. Program ini mengusung prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam program ini, masyarakat diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan memberikan kontribusi positif bagi lingkungan.

Selain itu, nomor telepon layanan pengaduan kepolisian terkait Human Trafficking (TPPO) disosialisasikan, yang dapat dihubungi melalui nomor AA DEDE: 08111699110. Babinkamtibmas Desa Cikangkung juga memberikan nomor kontakannya, yaitu 085871161994, untuk masyarakat yang membutuhkan bantuan atau ingin menyampaikan informasi terkait kamtibmas.

Kegiatan ini merupakan bentuk konkret dari upaya kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memberikan informasi yang relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan masyarakat semakin sadar dan dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai di Desa Cikangkung dan sekitarnya.